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Aus dem Stadtrat 
 

Am 13.09.2023 fand in Bolsdorf, "Alte Schmiede", unter Vorsitz der Stadtbürgermeisterin Gabriele Braun 
eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Stadtrates der Stadt Hillesheim statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
LEADER-Förderprojekte 2024 
Wirtschaftsförderer Stefan Mertes stellte die aktuellen Rahmenbedingungen für etwaige Leader-
Förderprojekte vor. 
 
Antrag LEADER-Projekt "Anlage eines Planetenwegs" 
Eine Beschlussfassung war nicht möglich, da – zwischen mehreren Alternativen – die Lage des gewünschten 
Weges nicht auf dem Gebiet der Stadt liegt. Zunächst wird eine Rücksprache mit der Ortsgemeinderat 
Berndorf erfolgen. 
 
Festsetzung der Brennholzpreise für das Haushaltsjahr 2023/2024 
Nach ausführlicher Beratung beschloss der Stadtrat, das Brennholz 2023/2024 zu folgenden Konditionen zu 
veräußern: 

- 55,00 €/fm brutto für Einheimische 
- 82,50 €/fm brutto für Auswärtige 
- maximale Abgabemenge 5 Festmeter je Käufer 
- Vorlage Kehrbescheinigung zu jeder Holzbestellung 

 
Projekt „Gigabitausbau mit Glasfaseranschlüssen FTTB/H im Landkreis Vulkaneifel“ 
Der Stadtrat begrüßte das Vorhaben des Landkreises, den geförderten Gigabitausbau mit 
Glasfaseranschlüssen FTTB/H im Landkreis Vulkaneifel zu ertüchtigen und übertrug der Verbandsgemeinde 
Gerolstein die Aufgabe der „Breitbandversorgung“ im Rahmen des Projektes „Gigabitausbau mit 
Glasfaseranschlüssen FTTB/H im Landkreis Vulkaneifel“. Die Stadt erklärte sich damit einverstanden, dass 
die Einzelheiten des geförderten Gigabitausbaus mit Glasfaseranschlüssen FTTB/H im Landkreis Vulkaneifel 
in einem öffentlich-rechtlichen Vertrag zwischen dem Landkreis Vulkaneifel und der Verbandsgemeine 
Gerolstein geregelt werden. Der Ausbauumfang im geförderten Glasfaserausbau ist mit der Ortsgemeinde 
abzustimmen. Der Stadtrat stellte eine Finanzierung der nicht durch Fördermittel gedeckten 
gemarkungsbezogenen Kosten durch die Stadt, bzw. die Haus-/Grundstückseigentümer grundsätzlich nicht 
in Aussicht. Die Kosten sollen vollständig von den Grundstückseigentümern getragen werden. Die 
Verbandsgemeindeverwaltung schreibt die betreffenden Grundstückseigentümer mit Fristsetzung an. 
 
Bau von Sozialräumen in der Markt- und Messehalle, hier: Vergabe von Asphaltarbeiten 
Der Stadtrat Hillesheim beauftragte die Fa. Josef Scheiff, Euskirchen. Es sind noch Vorarbeiten in Eigenregie 
des Bauhofes erforderlich. Die Ausführung der Asphaltarbeiten soll noch vor dem Winter erfolgen. 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung: 
 
Grundstücksangelegenheit 
Unter Grundstücksangelegenheiten wurden Beschlüsse gefasst. 
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